

Le parti communiste espagnol dénonce des manœuvres contre Cuba



Madrid, 19 novembre (RHC) Le Parti Communiste Espagnol (PCE) a récemment dénoncé des actions contre Cuba, articulées par la droite, et a réitéré son soutien au peuple cubain, à son président, Miguel Díaz-Canel et à sa Révolution.

Dans un communiqué, le PCE a de nouveau rejeté « les tentatives de Coups d'État contre Cuba » en même temps qu'il a souligné que les maux de l'île sont causés par le blocus criminel que les États-Unis maintiennent contre ce pays depuis plus de six décennies »

Le texte a été diffusé suite à une proposition n'ayant pas de caractère législatif du Parti Populaire (PP), qui sera discutée par l'Assemblée de Madrid afin de qualifier le gouvernement cubain de dictature, pour appliquer des sanctions contre l'île par le biais de l'Union Européenne (UE).

Celle-ci constitue une nouvelle évidence de l'attitude d'ingérence du PP ayant des connexions de plus en plus étroites avec la mafia de Miami et le gouvernement de Joe Biden » souligne le texte.

« Si ladite loi est approuvée le gouvernement de la Communauté de Madrid serait responsable de tenter d'instiguer un processus de déstabilisation, qui ne compte pas sur le soutien du peuple cubain, comme il a été démontré » a déclaré le PCE.

Dans une autre partie du communiqué, il a fait référence aux tentatives de l'opposition de convoquer à une marche échouée le 15 novembre dernier.

Le dernier appel à renverser le gouvernement légitime cubain le 15 novembre dirigé par Yuniors García, leader du petit groupe qui tente de déstabiliser l'île, a été un fiasco total, évoqué seulement par les médias partisans de l'administration états-unienne », lesquels ont tenté de faire de la publicité à des protestations quasi inexistantes dans l'île ».

De plus, le texte a souligné que Yuniors García et sa femme ont pris la fuite vers l'Espagne, suite à l'échec des appels de celui-ci à renverser le gouvernement cubain, et n'ayant plus le soutien de ses partisans. Il a avoué qu'il n'avait pratiquement plus d'argent, ce qui prouve ses liens avec des forces étrangères fidèles à l'empire, qui ne renoncent pas à leurs tentatives putschistes contre l'île ».

Le PCE a signalé avec ironie qu'il s'agit évidemment « d'une dictature cubaine très bizarre », qui laisse échapper quelqu'un qui a appelé à renverser le gouvernement cubain légitime », en violation de la Constitution cubaine, approuvée par 86% du peuple.

« Nous condamnons les attitudes d'ingérence du PP au sein de l'Assemblée de Madrid. Son seul objectif est de faire s'affronter les Cubains entre eux, car s'ils étaient vraiment préoccupés par le bien-être du peuple cubain, ils exigeraient la levée immédiate du blocus et des sanctions, au lieu de fomenter des campagnes déstabilisatrices contre Cuba », souligne le communiqué.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/277612-le-parti-communiste-espagnol-denonce-des-manoeuvres-contre-cuba>



Radio Habana Cuba